

Débrayage au Honduras contre la restructuration de la santé et de l'éducation



Tegucigalpa, 26 avril, (RHC).- L'Ordre des Médecins du Honduras a organisé ce vendredi un débrayage suite à l'approbation par le Congrès national de plusieurs décrets visant à la restructuration des secteurs de la santé et de l'éducation.

L'Ordre des Médecins du Honduras dénonce la violation des procédures établies et qualifie la dite restructuration de manœuvre honteuse qui aboutira à la privatisation des services de santé et à des licenciements massifs.

Les décrets ont été adoptés à main levée alors que la loi stipule le vote secret. L'Ordre des Médecins souligne que les députés du Parti National ont ainsi adopté des réformes qui nuiront à la population hondurienne.



Radio Habana Cuba